
＜＜釧路管内全域（普及センター）＞＞     ＜＜事務局（釧路総合振興局農務課）＞＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウイルス対策として、初のリモート役員会が行われました（R３．２．１９） 

令和３年からアグリネット９４６の役員が替わります！！！ 

＜＜R３年からの役員 自己紹介＞＞ 

 令和 2 年に釧路に転勤してきました。 

 コロナの影響で、皆さんと十分な活動ができてい

ないですが、『できる 

こと』を探してやって 

いきましょう！！ 

 よろしくお願いします。 

 

 吉田 肇、小泉 真木 

 高田・角田に代わり、今年度から事務局を務め

させていただきます、齋藤と今野と申します。 

 二人とも事務局の業務等、初めてになります。

何かと御迷惑をお掛けする点もあるかと思います

が、精一杯尽力いたし 

ますのでよろしくお願い 

いたします。 

（左から齋藤・今野） 

＜＜普及センター担当者＞＞ 

鶴居村農友会 弟子屈町４H クラブ 

白糠町４H クラブ 

   

JA 阿寒青年部４H クラブ 

   

酪匠 HBC 

 

 

 

 

 担当の成田と申します。鶴の一声で黄昏時に

息を吹き返した当会は、横の 

つながりを大切に活動してお 

り、月明かりのように暖かく 

居心地の良い炉火です。コロ 

ナ禍中、彼は誰時を待ちつつ 

火を絶やさぬよう、支援させ 

ていただきます。 

 弟子屈町４H クラブを担当します、釧路農改

本所の金子です。 

 今年度で担当５年目となり 

ましたが、今後もクラブ員が、 

やりたいことを自由に取り組 

めるよう、支援していきたい 

と思っています。 

 よろしくお願いします。 

 こんにちは！白糠町４H クラブを担当して

いる下條です。普及職員２年 

目でわからないことが多いの 

で、活動を通して学んでいき 

たいと思っています。 

 例年通りの活動が難しい現 

状ですが、頑張っていきま 

しょう！！ 

 こんにちは、普及センター歴４年目の加藤で

す。まだまだ経験が浅く、皆 

さんと一緒に色々と勉強して 

います。 

 クラブ活動も制限がかかる 

中で毎日大変だと思いますが、 

何とか乗り切りましょう！ 

 酪匠ＨＢＣを担当している後藤と言います。 

 吉田会長と共にアグリネッ 

ト９４６を盛り上げたいと思 

います。青年の皆様のやりた 

いことをサポートできるよう 

頑張ります。 

 よろしくお願いします。 

 会長 明歩谷 優佑 （鶴居村農友会 会長） 

 この度、会長に就任した鶴居村農友会の明歩谷です。2 年間、不祥事等を起こさない限りは頑張

りますので、よろしくお願いします。また農家さん、関係者の皆様におかれましては、日頃より各

地区の青年農業者クラブの活動にご理解、ご協力頂き、誠にありがとうございます。この場を借り

て御礼申し上げます。 

 さて、今尚トンネルの出口が見えないコロナ禍において、生活、価値観などが大きく変化しまし

た。今後また変化が起きたときに、その波に飲み込まれない備えが必要で 

しょう。もし気持面で備えるなら、世界で最も売れたビジネス書『チーズ 

はどこに消えた？』の読書をお薦めします。この本は、変化は起こるもの 

と意識する、変化を探知・順応する、変化を楽しむ等の重要性がとてもわ 

かりやすく書かれています。今現在の変化はいつまで続くのか未知数です 

が、この先に見える光明は多くの新しい可能性を照らしていることでしょ 

う。アグリネット 946 の今後の活動も正直まだ見通しが立たない状況で 

すが、変化を見極め、出来ることを工夫し、みんなで楽しみましょう。 

 副会長 窪内 英和 （弟子屈町４H クラブ 会長） 

 弟子屈町４H クラブ会長の窪内です。弟子屈町で畑作農家をしています。 

 主に、イモ、ビート、秋まき小麦を作付けしている他、タマネギやト 

ウモロコシ、摩周メロンも作っています。 

 今年度からアグリネット９４６の副会長に就任しました。 

 コロナ禍で、できることが限られる中ではありますが、会長と力を合 

わせて頑張ります。 

よろしくお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜＜前役員より ごあいさつ＞＞ 

 令和元年～令和２年に会長・副会長を務めた五十嵐さん・菊地さんが、任期を終了しアグリネット９４６ 

の役員を退任されました。 

 阿寒町で野菜農家をしております山崎大裕と申します。主に白菜・キャベツを市場へ出荷、その

他のトマトやとうもろこしなどを中心に自家直売所で販売をしております。外見的特徴は髪が長い

ところです。 

 JA 阿寒青年部 4H クラブは野菜農家が一人と、その他は牛に携わるメンバーで構成されていま

す。現在会長を任されている私ですが、牛に関する知識があまりなく、全力 

で協力することが難しいこともあります。しかし、形は違えど食料を作る 

一次生産者として、同じ地域に根ざして働く仲間として、絆を深められるよ 

うな活動を目指していきたいと思っています。 

 活動内容としては、地域貢献や交流の一環として地元酪農家さんのウォー 

ターカップ洗いを行ったり、各農家で子牛の育成方法の研究をしています。 

 現代のコロナ禍では交流がしづらい状況ではありますが、地域のネットワ 

ークを絶やさないよう頑張りたいです。皆様、宜しくお願い致します。 

 山崎 大裕 （JA 阿寒青年部４H クラブ 会長） 

 細谷 亮太 （白糠町４H クラブ 会長） 

 白糠町４H クラブ会長の細谷諒太です。私は U ターン就農してから 4 年 

目の酪農家です。私は、４H クラブは例会という名の飲み会をする団体とい 

うイメージでした。しかし、いざ入ってみれば、会員同士で視察をしたり、 

仕事終わりにデータを整理してプロジェクトを進めていく、ものすごいタフ 

な人達でした。 

 そして、いつも牛の話や過去の経験談で情報が飛び交っていて、帰ってき 

たばかりの僕には体的には大変でしたが、最高の空間でした。そのクラブの 

会長を五十嵐会長から引き継ぎましたが、まだまだ経験不足で関係機関には 

いつも迷惑をかけていますが、なんとかやらせていただいています。 

 これから新型コロナの影響がいつまで続くのかわからず、活動がしづらい 

状況ではありますが、4H らしい活動をしていけたらと思っています。 

これからも応援よろしくお願いします。 

 

 吉田 俊亮 （酪匠 HBC 会長） 

 酪匠ＨＢＣ会長の吉田俊亮と言います。 

 酪匠ＨＢＣでは、現在、厚岸町 4 人・浜中町 5 人の計 9 人で活動しています。 

 昨年は、コロナ禍で酪匠ＨＢＣのメインの活動である視察研修は自粛していましたが、 

個人で農場改善を行った会員が情報提供をしてくれたりと 

細々と活動してきました。 

 今年からは、会員それぞれが感染防止に努めながら視察 

研修を行っているので、クラブ内で共有する形を取りたい 

と考えています。 

 アグリネット９４６のみなさんとも情報交換しつつ切磋 

琢磨したいと思います。 

 よろしくお願いします。 

北海道アグリネットワーク役員 鹿野 諒太（白糠町４H クラブ） 

 こんにちは。北海道アグリネットワーク役員の鹿野諒太です。 

役員となってまだ 2 年目で、わからないことがまだまだ沢山ありますが、 

それでもアグリネット９４６で話し合ったことはしっかりと報告できる 

ように頑張っています。どうぞよろしくお願いします!! 

 昨年はコロナ禍のため、思った通りに活動が出来ませんでしたが、リ 

モートを活用しながら出来ることを探して活動しています。釧路の皆さ 

んに若手農家の研鑽、交流の場を提供できるようにこれからも役員とし 

て頑張っていきます。 

 アグリネットワーク役員に興味があって、やってみたい人がいらっしゃ 

いましたら、普及員の方、もしくは私にご連絡ください!!!! 

 副会長 菊地 大輔 （鶴居村農友会） 

 皆さんのおかげで副代表を 2 年間務める事ができました。とはいっても副代表とは名ばかりで、

五十嵐君がほとんどの仕事をこなし、去年に至ってはコロナ禍で何もしていないに等しく、申し訳

ありません。 

 付き添い期間も含め代表者会議に 6 年間、夏季交流会やアグリミーティングには早 10 年間も関

わらせていただいております。10 年も経つと知り合いも沢山でき、 

五十嵐君らとプライベートで麻雀を打つなど、アグリネットがなけ 

れば決してあり得ないつながりができました。同業同世代との出会 

いの場として大変貴重なので、これからも細く長く活動を続けて 

いって欲しいと思います。 

 副代表として何もできなかったのが心残りですが、次の世代にバ 

トンを渡して挨拶に代えさせていただきます。長い間ありがとうご 

ざいました。 

 会長 五十嵐 大地 （白糠町４H クラブ） 

 こんにちは。２年間アグリネット９４６の会長を務めさせて頂きました五十嵐大地です。この度、

任期満了で会長を退くにあたり一言ご挨拶申し上げます。 

 改めまして、わたくしの任期中は会員や関係機関の皆様のご指導やご協力により円滑にアグリネ

ット９４６を運営できたことをこの場を借りて、お礼申し上げます。 

 任期中は組織改革や北海道アグリネットワークへの組織体制変更 

など流動的な組織運営になりましたが、皆様からのご理解を頂きな 

がら、中長期的に活動していける状況を整えられたかと思います。 

 今後も若手農家や農業に興味のある人との交流や研鑽の場として、 

皆さんでアグリネット９４６を盛り上げて頂けたらと思います。 


